2 Petit Maricurien

Journal de l'école publique MARIE CURIE - GRAY

6

qui

cho

PEC

da

N

M

ď

d

r

NUMERO

EXPOSITION au lycée Cournot



Ce jeudi 29mars, l'Ecole Marie Curie a reçu 2 journalistes et une autre personne, venues parler de leur la de el mélier communication général, à l'occasion de la Semaine de la Presse.

Les élèves de deux sont se classes très montrés intéressés et désireux de faire partager leur nouveau savoir Après avoir constitué abondant ensemble de journaux, magazines et revues à disposition de leurs comorades, oprès les avoir étudiés, ils se sont mis au trovail : élaborer leur propre journal, en utilisant le des maximum 10 de Lechniques presse professionnelle En vous présentant le résultat de leurs recherches, its veutent montrer qu'ils peuvent taire COMME LES

GRANDS !

A l'occasion de LA SEMAINE DE LA PRESSE, qui avait lieu du 26 mars au 2 avril, nous avons, une collègue de notre équipe pédagogique et moi-même, constitué un KIOSOUE, mis à la disposition de tous les élèves. Je précise que nous travaillons beaucoup toutes les deux avec LE JOURNAL DES ENFANTS. Après avoir étudié des journaux, magazines, revues (y compris des journaux scolaires), nous avons proposé aux élèves de nos deux classes de réaliser une "feuille de chou", en une journée, avec l'intervention de deux journalistes professionnels et d'un professeur de collège, mandaté par le C.L.E.M.I.

Voici l'emploi du temps de ce jeudi 29 mars:

-intervention d'une journaliste de la presse locale (durée: une heure)

-enquêtes sur le terrain par les élèves répartis en six groupes grâce à la participation des parents (deux heures). Voici les thèmes de ces enquêtes:

.les affiches dans la rue

.l'écrit dans la rue

les journaux et les clients à la Maison de la Presse (et autres marchands de journaux)

.une exposition de peinture

les pâtisseries à la veille de Pâques

.quelques événements vus par des journaux différents (comparaisons)

-intervention du C.L.E.M.I. sur la théorie de la communication (une heure)

-rédaction des articles par les élèves (une heure)

-intervention d'un autre journaliste (de l'EST REPUBLI-CAIN) sur la mise en page essentiellement (une heure).

Naturellement, le journal n'était pas terminé à la fin de la journée, comme nous l'aurions souhaité. Les rédacteurs des articles ont eu beaucoup de travail encore le lendemain.

Le samedi, nous avons commencé le travail des clavistes (nous disposons du nano-réseau et d'un ordinateur Macintosh).

Le lundi, le comité de rédaction (6 élèves) a effectué la mise en page. Les articles non utilisés ont été regroupés sur une page spéciale, imprimée également mais non diffusée.

Ce petit journal de 2 pages a été imprimé en offset, à la Mairie de Gray le mardi, pour être distribué juste avant le départ en vacances (2 Francs).

> Eliane DUPLAND Ecole Marie Curie - CM2 GRAY (Haute-Saône)

Sur réel